

LA FABRICATION DES CERFS-VOLANTS

Dans la classe nous avons fait des cerfs-volants. Ce n'était pas très facile mais nous avons tous réussi à en fabriquer un (et en plus ils ont volé !) Nous avons acheté du tyvec (du tissu très solide), des baguettes en fibre de verre, du scotch et de la ficelle. On a utilisé un patron pour le tracé et on a découpé le tyvec. On s'est inspiré de Piet Mon-



Après avoir découpé le cerf-volant, on le met en couleurs



Comme Mondrian, on utilise les 3 couleurs primaires et le noir

drian pour décorer le cerf-volant. Nous avons mis une bobine de fil, rajouté des queues pour qu'il vole mieux, nous avons aussi fait deux trous pour laisser passer le vent, et enfin, nous l'avons peint. Et voilà, nos cerfs-volants étaient finis !

Chanel, Héloïse, Dylan, Florette, Louise (CM1)



Piet ou Hugo ?

